



MAGDALENA

CARIBE

GENERAL

JUDICIAL

DEPORTES

SOCIALES

OPINIÓN

TENDENCIAS

MÁS

ESTÁ AQUÍ:

MAGDALENA

DEPARTAMENTO

Habitantes del departamento participan en campaña en contra del hurto de combustible

OCTUBRE 31, 2019 - 00:10



Las poblaciones intervenidas fueron Fundación, Clénaga, Zona Bananera y Aracataca.

IMPRIMIR/ENVIAR

CORRE...

TAMAÑO LETRA

- MEDIUM +



La estrategia es liderada por **Ecopetrol**, en conjunto con la Policía Nacional, con el fin de sensibilizar sobre los riesgos en los que pueden incurrir con estas acciones.

La campaña fue iniciada por **Ecopetrol** en aras de generar relacionamiento y acercamiento con las comunidades rurales de los municipios de Fundación, Clénaga, Zona Bananera y Aracataca, ubicadas en el área de influencia del poliducto Pozos Colorados – Galán, con el fin de sensibilizar sobre los riesgos que genera la instalación de válvulas ilícitas en la infraestructura petrolera.

En lo corrido del 2019 se han identificado 15 válvulas ilícitas en el tramo entre Pozos Colorados y Ayacucho, de las cuales 9 se encontraron en cultivos y cercanas a escuelas e infraestructura comunitaria de los centros poblados de los municipios en mención.

Por lo anterior, la empresa aclara que el apoderamiento de hidrocarburos genera riesgos para la población, debido a la manipulación del poliducto sin ningún tipo de control y la instalación de válvulas ilegales para extraer productos altamente inflamables como gasolina, diésel y nafta. Además, esta práctica ilegal ocasiona daños ambientales por los derrames que afectan pequeños acuíferos usados para el consumo de agua doméstico.

La campaña de acercamiento se está llevando a cabo en las escuelas rurales y está dirigida a estudiantes y padres de familia, desarrollándose con el acompañamiento del Grupo de Operaciones Especiales de Hidrocarburos, Goesh, de la Policía Nacional, quien presenta la normatividad y las sanciones a las personas que incurran en este delito.

Me gusta 0

0 comentarios

Ordenar por **Lo más reciente**

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Blogs

Responsabilidad Social

MÁS NOTICIAS DE ESTA SECCIÓN


 DEPARTAMENTO
 31 OCT, 2019 - 00:00

Funcionarios electos reciben credenciales por parte de la Registraduría

 DEPARTAMENTO
 31 OCT, 2019 - 00:00

¡No es Bojayá, es Puebloviejo!

 DEPARTAMENTO
 31 OCT, 2019 - 00:00

Gobernadora Rosa Cotes invitó a mandatario electo a proceso de empalme

 DEPARTAMENTO
 31 OCT, 2019 - 00:00

Empiezan pagos del programa Colombia Mayor

 DEPARTAMENTO
 31 OCT, 2019 - 00:00

Alcalde de El Banco y alcalde electo empiezan proceso de empalme

 DEPARTAMENTO
 31 OCT, 2019 - 00:00

Habitantes del departamento participan en campaña en contra del hurto de combustible

 DEPARTAMENTO
 31 OCT, 2019 - 00:00

Unimagdalena inaugura espacios de resocialización en beneficio de internos de la cárcel

 DEPARTAMENTO
 31 OCT, 2019 - 00:00

Bibliotecas Rurales Itinerantes siguen consolidando la lectura en los municipios

PRÓXIMOS EVENTOS

publicidad